

27 diciembre 2024

LA UNIDAD CANINA DE POLICIA LOCAL VISITA EL HUIC

Continuando con la programación de actos con motivo de las fiestas navideñas, este viernes la **Unidad Canina de la Policía Municipal de Parla** nos ha visitado para mostrar el trabajo de estos animales adiestrados en la detección de todo tipo de sustancias estupefacientes. La perrita Chula y su adiestrador, el agente Jesús, se ganaron el aplauso y la admiración del público con un simulacro de detección de drogas escondidas entre las ropas y enseres de voluntarios.



NAVIDADES SOLIDARIAS

La Asociación Benéfica MISMA (Asociación Mis Mayores) ha hecho entrega de **mantas a los mayores ingresados**, dentro de la décima edición de su campaña Ningún mayor sin regalos. Acompañados por la **directora de Enfermería, Pilar Pacheco, en representación del Equipo Directivo, la Asociación**, visitó el HUIC llevando la ilusión de la Navidad a los ancianos hospitalizados.



También la **Fundación Martita Ortega**, de la jugadora profesional de pádel Marta Ortega, ha traído al HUIC su **campaña Regala Sonrisas**, en la que ha repartido juguetes por varios hospitales de la Comunidad de Madrid. Gracias a esta iniciativa, los niños ingresados en el hospital Infanta Cristina y los atendidos en la Urgencia Pediátrica, han recibido la sorpresa de un regalo por Navidad.



VISITA DE PAPA NOEL

Como todos los años, Javier Díaz, de la Asociación local de Cazadores, se vistió de Papa Noel para llevar la ilusión a los niños hospitalizados la mañana del 24 de diciembre. Acompañado por su hijo, entregó los regalos a los niños ingresados y en las urgencias pediátricas.



ACTUALIZACIÓN SELENE A SP18

El **departamento de Sistemas informa** que la tercera semana de enero está prevista la **actualización de la versión actual de Selene (SP16) a la nueva versión (SP18)**. En la carpeta **Z:\Directorio General\SELENE SP18** encontraréis **dos subcarpetas**:

- **Presentaciones:** Contiene los principales cambios que trae la nueva versión.
- **Videos:** Incluye videos explicativos sobre los cambios introducidos.

Es fundamental que todos reviséis las presentaciones y los videos antes de la puesta en marcha, ya que el cambio en la interfaz de SELENE es significativo, aunque las funcionalidades permanecen iguales.

Además, en todos los PC, en el escritorio, aparecerá un nuevo ícono que permitirá acceder a un entorno de pruebas de Selene con la versión SP18. Es importante que utilicéis esta versión de prueba para familiarizáros con los cambios en la interfaz gráfica. Como se ha mencionado, los botones mantienen las mismas funciones que en la versión actual de SELENE. (Si en algún pc no aparece el ícono, hay que reiniciar y debería aparecer).

Podéis hacer todas las pruebas en este entorno sin miedo a estropear algo, ya que, como decimos, es un entorno de pruebas. El departamento de Sistemas está a vuestra disposición para todo aquello que necesitéis.



ADIOS 2024, BIENVENIDO 2025

2024 llega a su fin y con él nuestra ultima cita informativa antes de despedir el año. A través de este boletín hemos compartido semanalmente la actualidad del HUIC con la intención de hacer llegar a todos los profesionales las cuestiones más relevantes que nos afectan en el día a día del hospital. Esta **cita semanal con la información nos permite**, también, **dar visibilidad al trabajo** que muchos de vosotros hacéis, de manera individual o en equipo, a través de la **investigación y la innovación**, así como la **participación en actividades formativas o docentes** que contribuyen a **elevar el prestigio del hospital y de sus profesionales**. Os animamos a seguir haciendo llegar al gabinete de Prensa y Comunicación cuantas actividades consideréis pueda ser de interés para conocimiento del conjunto del hospital.

De cara al próximo año reforzaremos la comunicación interna del HUIC con una nueva herramienta informativa, el **INFANTA CRISTINA INFORMA**, un canal de comunicación inmediato para hacer llegar a los profesionales, desde el gabinete de Prensa y Comunicacion, las informaciones que, por su importancia, no pueden esperar al Boletín semanal de los viernes.

También recordamos que el **próximo 3 de enero, a las 12.30 nos visitarán SS.MM. los Reyes Magos**, que traerán regalos para los niños, tanto a los ingresados en planta como en las urgencias de Pediatría, y, por supuesto, también para los hijos de los trabajadores que quieran acercarse.

Si **quieres acudir con tus hijos**, por favor **comunícalo al correo de Gerencia** (gerencia.hsur@salud.madrid.org) con las edades de los niños.

FELIZ AÑO 2025